



# 第五中だより

令和6年6月28日発行 【第7号】

発行者 唐津市立第五中学校

校長 宮田 稚子

《学校教育目標》「持続可能な未来の創り手として、  
逞しく、心豊かに、学び続ける生徒の育成」

キーワード：「行動」「協働」「感動」

《 校 訓 》「みなぎる力、輝く希望、あふるる光」



## 6月24日(月)部活動激励会

6月24日(水)の6時間目に、部活動激励会を行いました。各部の部長・キャプテンからそれぞれ中体連やコンクール等に向かう意気込みが発表されました。それから、生徒を代表して、野球部の野上歩夢さんが、練習の成果を発揮し、精いっぱい試合に臨むことを宣誓してくれました。生徒の皆さんも全員同じ気持ちだったと思います。特に3年生にとっては、中学校での活動の締めくくりになります。精一杯のパフォーマンスを期待しています。

また、それぞれの社会体育等で大会を迎える生徒もいます。

**輝け!!五中生!!**



### ◎男子ソフトテニス 渡邊 佑磨

僕たちは、地区中体連での団体戦優勝を目標に日々の練習に取り組んできました。一人一人が課題解決に向けて一生懸命努力して、中体連でいい結果を残せるように頑張ってきました。今までの全てを中体連で出し切ります。1, 2年生の皆さん、3年生の最後の大会で頑張る姿をしっかりと見てください。応援よろしくをお願いします。

### ◎吹奏楽 吉田 裡音

私たち3年生は、コンクールで引退ではありませんが、今年初めての舞台になります。これまで、地域での演奏に向けてたくさん練習し、一人一人が楽しく、一生懸命活動できたと思います。なので、今回の舞台でも練習してきたことを発揮できるように頑張ります。1, 2年生も初めて・久しぶりの舞台になると思いますが、一緒に楽しく頑張りましょう。(吹奏楽コンクール7月29日(月))

### ◎女子卓球 濱 美優

女子卓球部は地区中体連で優勝し、県中体連に出場できるように日々練習を一生懸命頑張ってきました。今まで身に付けたことを全て出し切り、悔いの残らないような試合をします。卓球だけでなく、礼儀や時間を守る大切さについて教えて下さった田代先生・中山先生、今まで応援して下さった保護者の方に恩返しができるように精一杯頑張ります。

### ◎バレーボール 梅川 綾乃

中体連では、日々の練習を活かして優勝に向けてみんな心をつ一つにして、失敗すれば声を掛け合い、ナイスプレーにはお互い褒め合うなど、悔いの残らないように頑張ろうと思います。後輩には、これからも毎日練習を頑張って、私たちの思いを引き継いで、地区中体連優勝を目指して頑張ってください。

## ◎バドミントン 橋本 孝宝

僕は、県の中体連で2位、九州大会で2回戦突破できるように、毎日仲間たちと一緒に、元気に楽しく、闘争心をもって、切磋琢磨しています。意気込みは、どれだけ相手が強くても、声を出して、気持ちだけでも負けないように頑張ります。(他の競技に先立ち、6/22・23に県大会が行われ、団体で2位になりました。8月5日から行われる九州大会(熊本県)に向けて頑張ります。)

## ◎サッカー 元田 煌史朗

僕たちサッカー部は、地区中体連で2位以上になり、県中体連に出場することを目標に日々の練習に励んできました。中体連本番では、日々の練習の成果を十分に発揮し、悔いの残らないように全力で臨みます!試合を見てくれた方々全員が「おもしろかった」と思ってもらえるような試合をするので、応援よろしくをお願いします。

## ◎女子バスケットボール 吉田 莉乃亜

私たち女子バスケットボール部は、地区中体連3位以内、県中体連出場に向けて日々頑張ってきました。中体連では自分たちの力を信じ、練習の成果を存分に発揮し、悔いのないように戦います。今まで応援してくださった方々に感謝の気持ちを込めたプレーができるよう女子バスケットボール部一同で精一杯頑張ります。

## ◎ソフトボール 井上 華梨

私たちは、女子ソフトボールクラブの唐花ペンギンズです。私たちは週末の練習、県内・県外での試合などを頑張っています。今年の夏の目標は、県中体連優勝です。そのために、まだまだ自分たちに足りないものを見つめ直し、自分たちがどのように戦うか、さらに追い詰めていこうと思います。部員一同、一生懸命に絶対悔いの残らない試合にしますので、応援よろしくをお願いします。

## ◎男子バスケットボール 渡邊 匠真

僕たちのチームは、地区中体連優勝と県中体連ベスト4を目指し、チーム一団となり頑張っています。中体連では悔いの残らないように日々の練習を一人一人が全力で頑張っています。1,2年生は、3年生がいなくなると分からないことがあると思いますが、チームみんなで助け合ってほしいです。

## ◎サッカー(FC VALOR) 米丸 仁

自分たちの最後の大会(高円宮杯)は、9月にあります。この大会に向けて、一人一人が自分の課題とチームとしての課題を克服するために一生懸命に練習に取り組んでいます。チームの目標が優勝することなので、中学サッカー最後の大会をいい結果で追われるように頑張るので、応援よろしくをお願いします。

## ◎女子ソフトテニス 山口 優音

私たちはこれまで、応援されるようなチームになるため、日頃の挨拶を大事にし、強くなるためにたくさん練習をしてきました。中体連の団体戦では優勝すること、個人戦では1つでも多く勝つことを目標に、これまでの練習の成果を発揮できるように精一杯頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

## ◎バスケットボール(RIZING ZEPHYR FUKUOKA) 瀬戸 琉/介

煌く瞬間に捕らわれ、夢中でいたい!一人じゃないし、必ずバスケットで全国大会に行く!今は通過点だけど、教えてもらったことを全てコートに置いてこようと思う。後輩たちをプレーで引っ張っていきたい。絶対に勝つ。

## ◎男子卓球 宮後 鳳

男子卓球部は、中体連に向けて日々練習を一生懸命頑張ってきました。団体では三位以内に、個人では一人でも多くの方が県大会に行くことが目標です。男子卓球部は、先輩が引退してからなかなか結果を出すことができていません。それでも、それでも、毎回遠い会場でも送ってくれた親のためにも、この中体連でよい結果を出したいです。

## ◎美術 山田 逸佳

私は1年生から美術部に入学しており、今まで様々な課題で絵を描いてきました。秋ごろにはデッサン大会あり、他にもいろいろ絵を提出できます。私は今「卒業制作」で、大きなパネルに大きな絵を描いており、入賞を目指しています。後輩の皆さん、部活動に限らず「今一番したいこと、今一番大切にしたいこと」を優先して「今」を楽しんでください。



# 第五中だより

令和6年6月28日発行 【第7-2号】

発行者 唐津市立第五中学校

校長 宮田 稚子

## ○Hip Hop dance 木村 陽愛里

私は、小学校4年生からダンスをしています。6年生の時に全国大会に出場しました。今年は、中学3年生なので受験勉強とダンスの両立が大変ですが、どちらもよい結果を残せるように全力で頑張ります！7月には、国スポやSDリーグという日本で一番大きなダンスの大会に出場します。1年間でたくさんの大会に出て、良い結果を残して、ダンスが社会体育としてきちんと評価してもらえるように頑張ります。

## ○水泳 徳田 星穂

今年の中体連では、自分たちが一生懸命頑張った練習の成果を出し切り、九州大会、全国大会を目指して出場したいと思います！また、保護者や先生方やコーチに恩返しができるように、一日一日を大切に練習を積み上げ、絶対に結果を残したいと思います。応援よろしくお祈いします。

## ○野球 野上 歩夢

僕たち五中野球部は、中体連に向けてさまざまな練習に一生懸命取り組んできました。今年は西唐津中与合同チームで参加となり、少し不安な部分がありますが、練習してきた力を十分に発揮し、初戦突破を目指します。応援よろしくお祈いします。

## ○陸上競技 大久保 希望

僕たちは、毎日の練習を真面目に取り組んでいます。みんなが精一杯力を出し切れたと思える練習に取り組んでいます。まだ、2年生で最後じゃないけれど、最後だと思って全力で頑張っていこうと思いますので応援よろしくお祈いします。

応援よろしくお祈いします！！

種目	日時等(初日)		会場	初戦の相手
野球	6月29日(土)	10:30	松浦河畔公園球場	玄海みらい学園
男子バスケットボール	6月29日(土)	11:10	海青中	鬼塚中・北波多中勝者
女子バスケットボール	6月29日(土)	9:50	鎮西スポーツセンター	鏡中
バレーボール	6月29日(土)	第2試合	北波多社会体育館	七山中
男子ソフトテニス	6月29日(土)	第1試合	松浦河畔公園庭球場	巖木中
女子ソフトテニス	6月29日(土)	第1試合	松浦河畔公園庭球場	玄海みらい学園
男子卓球	6月29日(土)	9:30	唐津市文化体育館	海青中
女子卓球	6月29日(土)	9:30	唐津市文化体育館	相知中
サッカー	6月30日(日)	10:00	第一中	鏡中
県中体連陸上競技	7月13日(土)		SAGAスタジアム	
県中体連水泳競技	7月13日(土)		SAGAアクア	
県中体連バドミントン競技	6月22日(土)		大和中学校 大和勤労者体育センター	
県中体連ソフトボール競技	7月20日(土)		天徳の丘運動公園	
県吹奏楽コンクール	7月29日(月)			